

新華社報道
工作員

工作員

支拂

支拂

支拂

支拂

支拂

在京韓國大使館 全政務課長

來談要旨

43. 10. 16

北東工作課

(一)

16日 11時半頃より 約40分にわたって 行なつた

全課長との対談要旨次のとおり。

次第

(1) NHK企画 明治百年記念の アジア民族芸

能祭への韓國圓樂院の不参加について

全課長より、この件は 大使館の六報機

当處が從来取扱ってきたので、自分としては

知らぬ間にたれども 昨日(15日) 外務省

文化一課 有野 謙長からの 術能轉（ふのうせん）

上部に館、たゞ山、嚴大使は是件を

参加すべきであらとの意見で、之の旨 本国政

府の意見其中を（以下）述べたので、伊達より

事件は明治百年祝典への参加企画とは

いながら、その美はアシア7か国の民族

其能を通じる親善が~~事務~~であるので、國樂

院の不参加は驚いてゐる次第であるが、

嚴大使からそのような意見其中をされたことは

在京大使館の意見について

有難いと述べた。（事件は有野謙長も了知し

(二) (由)

② 厚生省保管 朝鮮人遺骨問題

全譲戻し。本件については最近再び

韓国国内において解決を求める声が強く

なっています(先般 法務・文部・実務者協議の

ため)。末回した代役の一事であつた鄭炷年

外務部東北アジア課書記官からも、伊達代表

に同趣旨のとおり伝えた。本件解決

方につき日本側協力を要望する。往來の

一件書類は日本を通す。韓國側は 233/

一本の遺骨全部を引き取らうのには決して

日本政府は最初は困難を示してたが、現

段階では大体そのことを了解しておられるよう

であ）。韓国側では全部引き取った上

遺骨引取先の判明するものについては直ちに

返す。

伊達より。何分

就任間もなくなつて過去の詳しい経緯は

承知していないが、私の了解してある限り

日本側の立場は、南北両実上引取の手のあら

道骨をうばと六角

金課長のいわれよろしく

一括引渡しにつき 大体日本側が了承して

いきやうの本領とかの問題以降はないかと

思ふ。 "それではよし" 理美上解団にあつて

道骨の引渡しを希望してから道筋にとづけ

誠心誠意の毒蛇問題であるので、自分として

述べた。

心誠心誠意、問題の解決に当たりた

なよ。 金課長は、昨年1月12日韓國大使

館より本件に関する口上書と外務省に發去

したが、これに対する返事はまだ受けて

いない旨述べたが、多課で調査したところ

韓國側口上書の事実はな~~い~~

(3) 韓國国会国防委員会委員等の来日

金課長より 本件係員ら一行24人の

来日について 外務省のみ複数の複数があつた

ので(同課長自身もその氏名、訪問先、日程

の詳細等については承知しておらず、單に来電

第、号の程度のことを知らせてきた)伊藤

より、~~（）~~すくいに、豊大使館の黄主万大臣
が、防衛庁広報課長と連絡をとりて、実質的
な打合せをしておられるようない。封開、見堂
先生の他詳々、フランスは防衛省とそのまま
「聯合」を行なわれればよいと思うので、外務省
としては、防衛省によろしく頼う旨伝えるこ
とだけでは済ましと思う。たゞ、先般、7月10
日、同様に日本、軍需産業綱改と見堂にきた
金聖恩氏の場合は比較的小人数であった
が、今回は新聞記者(6名)、退役軍人(2名)
等を含む24人の多数である。この一行が

E

陸海軍組織 及び 兵器産業の現状 (二) 国之二

行動をとらねると、われ國の国民一般の準備に

に対する認識ないしは感情については 全裸並

御承知のとおりであるので、政府としては もとより

一行を放逐はするが、在日中の宣動には

一行の事内役たる

十分 ~~出来~~ 御留意あるよ) 黄大佐 1:

お詫び願ひに附と述べた。